



### 安心・安全で、充実した夏休みを

校長 勝本 祥治

先日は、PTA主催の遠泳大会が四年ぶりに生見海水浴場で開催されました。参加した全ての子どもたちが、自分の目標を達成することができたようです。足が着かない、生き物がいる、波に流されてしまうといったプールとは違う不安や恐怖にも負けず、必死にゴールを目指す姿は、応援している皆様に感動を届けることができたのではないのでしょうか。

さて、一学期も終わり、いよいよ長い夏休みが始まります。今学期も保護者・地域の皆様を支えられ、計画どおり教育活動を進めることができました。本来にありがとうございました。教職員・保護者・児童・学校評議員等からいただいた評価や御意見を、今後の活動に生かしていきたいと思えます。

先日新型コロナウイルスの感染者が過去最高を更新するなど、まだまだ予断を許さない状況ではありますが、感染症対策を徹底しながら、日頃できないことを家族や地域の方々や体験し、身も心も一回り大きく成長してくれることを期待しています。そのためにも、次の三つのことをお願いします。

#### 一 大切な命を守る！

毎年、海や川での事故、交通事故等で子どもの大切な命が失われています。また、熱中症警戒アラートが発表される日も多くなっています。外出時の熱中症対策や遊びに行くときのルールを話し合い、確認してください。最近はSNSやオンラインゲーム等によるトラブルも増加しています。子どもの遊びの様子も把握しましょう。

#### 二 早寝・早起き・朝ごはん！

生活のリズムを崩さないように、起床・就寝時刻、学習時間、メディアの時間の家の手伝いなど家族で話し合い、一日の計画をしっかり立て、実行させましょう。子どもたちには家族の一員としての役割を必ず持たせてください。

#### 三 日頃できない学習を！

生見校区には、豊かな自然や史跡等、他の校区では学べない教材がたくさんあります。時間がたっぷりある夏休みに理科や社会の自由研究など探究的な学習に取り組んでみてはいかがでしょう。また、調理、自然体験、読書などに取り組んだり積極的に地域行事に参加したりしましょう。

## 4年ぶりの海開催に みんながんばりました!! 第34回遠泳大会

PTA主催の遠泳大会が9日の土曜授業の後、4年ぶりに生見海水浴場で開催されました。その日は朝から、PTA会員全員で遠泳大会に向けて準備を進めてくださいました。また、PTAを卒業された先輩保護者や地域の方もたくさん協力に駆けつけてくださり、久しぶりに海で実施する遠泳大会を盛り上げてくださいました。

そんな周りの支えを感じながら子どもたちはこれまで練習してきた泳ぎで、自分の目標距離コースに挑戦しました。海の中から子どもたちの泳ぎを見守る人や岸辺の砂浜から応援する保護者や地域の方々の声援を力に変えて、挑戦した13名の児童は全員、目標距離を泳ぎ切ることができました。

平成元年からこれまで続いてきた伝統のある遠泳大会を、初めて目の当たりにしてこの大会に込められた保護者や地域の思い、そしてこの遠泳をとおして一回りも二回りもたくましくなる子どもたちの姿に大きな感動を覚えました。

コロナ禍や天候不良等で海での開催が難しかった昨今、開催方法を工夫しながら今後もこの伝統ある遠泳大会を生見の特色ある教育活動の一つとして、学校や地域を盛り上げ、たくましい生見っ子育成を図ってほしいと思えます。



今月の一句  
七夕(しちせき)に  
願いを込めて  
笹飾り  
望乃

### 【8・9月の主な行事予定】

#### 【8月】

- 1日(月) 出校日
- 19日(金) 出校日
- 28日(日) PTA愛校作業

#### 【9月】

- 1日(水) 2学期始業式、身体計測・視力検査
- 1日・15日・29日(木) 移動図書館
- 9日(金) 給食試食会、授業参観、学級PTA
- 11日(土) 土曜授業  
「運動大好きかごしまっ子育成事業」
- 13日(火) 特認校制度説明会
- 30日(金) 運動会会場準備



「えーんやこーら」  
今日は、ついに遠泳大会があった。今日は、試泳と違って満潮だったので、不安が多かった。  
1～2周は、海で泳ぐのになれなくて、きつくて脇腹が痛くなった。だから、「泳ぎ切れるかな」と心配になったが、「諦めずに頑張るぞ」という気持ちも生まれた。その後も泳いでいると、先頭の人たちが目の前にいた。だから、今がチャンスだと思って、追い越して、一位になった。その後は、スピードを落として泳いだ。けれど、波に流されて、プールとは違う力を使わないといけなかったから、疲れるのも早かったが、保護者の人が、「こっちだよ～」などと道案内をしていたおかげで、大きく道から外れることはなかった。  
今年が最後の遠泳大会だった。だから、海で開催することができて、嬉しかった。とても嬉しかった。一学期で、1番いい思い出になった。 【 梶 幸来 】

「はあー、はあー」  
生見の海で遠泳大会が今日開かれた。そして本番は、練習よりとてもきつかった。僕は、幸来さんと花虎さんと一緒に海に入った。僕は、できるだけ早くゴールしたいから頑張って早く泳いだ。すると練習では追いつかなかった、力旗さんと、花虎さんに追いついて抜くことができた。(本気じゃなかったにしろ嬉しかった)そして最後の最後、疲れて少しペースが落ちていてゆっくり泳いでいたら横から海音さんがこして行った。それを見て、正直驚いて急いでこそうとしたが、海音さんは、平泳ぎが早くてなかなか追いつかなかったが、最後の最後でこせてなんとかゴールできた。  
練習よりきつかったけど最後の遠泳大会が海でできたことが嬉しかった。  
【 生見 終真 】

